



元気いっぱい月輪っ子



秋の全国交通安全運動



9月21日(火)～9月30日(木)までの10日間は「秋の全国交通安全運動」が日本全国で実施されています。今年度のスローガン・重点は下記のとおりです。まずは、我々大人がこの期間を良い機会ととらえ、これまでの交通安全に対する意識と行動を振り返り、子ども達の良い手本となるように努力していくことが大切だと思います。そして、365日継続していくことが肝要です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

運動スローガン
「安全は 気配り 目くばり おもいやり」

運動の重点

- ① 子供と高齢者をはじめとする歩行者の安全の確保
- ② 夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者等の保護など安全運転意識の向上
- ③ 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- ④ 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

上の写真は、3連休明けの9月21日(火)の朝の登校の様子です。各班の班長を先頭に、見守り隊の方々に見守られ、安全に登校することができていました。雨の日も風の日もいつも学校まで安全に導いてくれる各班の班長・副班長、見守り隊の皆様に対する感謝の気持ちを忘れないようにするとともに、子ども達一人一人も交通安全を自覚して、毎日の登下校を続けてほしいと思います。「秋の全国交通安全運動」期間を機に、登下校に限らず、日常生活全般における交通安全について改めて指導してまいりたいと思います。ご家庭でも、道路歩行・横断時の注意の確認、自転車に乗る時のきまりの確認、ヘルメットの着用等についてお声がけいただきますようお願いいたします。

社会奉仕体験研修



9月21日(火)に5年生担任の〇〇先生は、午前中は校地内の草刈り、午後は分別回収のために、廃棄する児童用椅子を木材と金属に分ける作業に真剣に取り組んでいました。これは、初任者研修の一つである、「社会奉仕体験研修」への取り組みでした。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために学校の行動基準が「レベル3」のため、校外での研修が行えず、校内での異業種の仕事の体験となりました。用務職員の〇〇さんの丁寧な指導のもと、慣れない仕事に汗を流しました。感想を聞くと「学校の教育活動は、教師ばかりではなく、いろいろな職種の方々が、それぞれの仕事を真摯に行ってくくださるから成り立っていることを実感として感じた。自らの役割と責任を改めて見直し、子ども達の教育に邁進していこうと思った。」とのことでした。一日、今後につながるとても貴重な体験ができたようです。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。